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１．初めに 

  ○広報委員長挨拶 

  ・各部会で新しい記事をあげていきましょう。 

  ○会長挨拶 

  ・画面を見ながらみんなでアイデアを出しながら進めていきましょう。 

 

２．議題 

 １）各部会の進捗状況 

  【保育部会】 

   ○運動会・発表会の開催日をアップする。 

   ○救命講習会実施等の記事をアップする。 

   ○主任主幹研修会の記事の依頼を保育部会長に依頼している。 

   ○研究発表の記事の依頼を研究委員長に依頼する予定。 

   ○２０園の参加型のものをあげていきたい。 

   ◇広報委員会を開催（９月８日） 

    ・今年度は今までの“ほっとすまいる”のような内容・形式でやりたい。   

    ・テーマを決め、写真にタイトルを付ける 

    ・芸術の秋にちなんで子どもたちが作ったものを出したいら良いのではという意見があっ

た。 

    ・来年度は５園ずつ春夏秋冬に別れてアップできるようにしていきたい。 

   ＜意見として＞ 

    ・「子どもたちの作品」というとわざわざそれに向けて作らなければと思ってしまうので

はないか。 

   ＜回答＞ 

    ・わざわざ作るのでなくて、遊びの中で子どもたちが作ったものや描いたものが良い。 

    ・秋にちなんで、運動会やクッキング等でも良いと思う。 

    ・誤解のないように文章で各園に依頼する。 

 

  【調理部会】 

   ○８月末にレシピ集をアップした。報告書もアップした。 

   ○集まることが出来ないため１０月のアップは難しい。 

   ○次回の部会で広報委員が集まり今後の活動を計画したい。 



   ○食育記事・クッキングの様子などあげたいと考えている。 

   ○レシピ集は年４回季節ごとにアップしていきたい。 

    

  【事務部会】 

   ○アップする素材がないため研修報告書をあげるくらいになる。今のところサポートに徹す

る。 

◇事務部会は浜田市しかないので、アピールした方が良いと思うという意見があった。 

 

 【施設長部会】 

   ○今年度の残りの活動をどうするのか考えていく。 

   ○施設長部会の広報委員会のあり方についても今後考えていきたい。 

   ○保護者にホームページ周知のチラシなどを作成することに関しては、各園が保護者にどの

くらい告知できているのか施設長部会などで聞き、告知の仕方を考える。 

   ◇オープニングや個人情報保護法の文面の見直し、また保育情勢を記事にまとめアップした

りホームページ実行委員会の運営をするなど施設長会の広報委員会で行ってはどうだろ

うと言う意見があった。 

  

  【その他】 

   ○各部会の活動紹介ページがあると良いと思う。 

   ○オープニングの写真が連盟内のものを使うと良いと思う。 

       

 ２）イラストについて 

   ○制限がかかるものはあまりつかえない。 

   ○連盟内で共通して使用するイラストのサイトを調べ、全園に伝える。 

    

  

次回 ホームページ実行委員会 １２月中に開催する。 

       

  

 ホームページ用記載内容 

令和４年９月２８日（水）ホームページ実行委員会を行いました。 

ホームページ企画の各部会の進捗状況・これから掲載される記事の確認など行いました。 

皆さまにより良い情報が発信できるように話し合っていきたいと思います。 

 


